

Mit Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem Förderer

Heiner Hofer

1.8.1930 – 3.7.2022

Ohne ihn gäbe es kein Museum für Kommunikation. Wir danken unserem Gründungsvater und langjährigen Stiftungsratspräsidenten für seine weitsichtigen Entscheide und seinen unermüdlichen Einsatz für unser Museum.

Traurig über diesen Verlust, freuen wir uns doch, dass seine Arbeit im Museum weiterlebt. Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

In dankbarer Erinnerung

Werner Nuber

Präsident der Schweizerischen Stiftung für die Geschichte
der Post und Telekommunikation

Jacqueline Strauss

Direktorin des Museums für Kommunikation

Die Abschiedsfeier findet am Donnerstag, 28. Juli 2022 um 14.00 Uhr im Kirchlichen Zentrum Ittigen statt.